



Wir Bayern brauchen Sicherheit!

Arbeit ist immer häufiger prekär. Die sozialen Sicherungssysteme sind bedroht, bei Polizei und Verwaltung und in den Schulen fehlt Personal. Das Vertrauen in den Staat schwindet. Die Landtagswahl am 14. Oktober ist eine Chance zum politischen Kurswechsel – hin zu mehr Sicherheit.

Wir brauchen sichere Arbeit

Bayern muss im Bund darauf dringen, dass Leiharbeit und befristete Arbeitsverträge begrenzt und Werkverträge nicht zum Lohndumping genutzt werden. Die Landesregierung sollte Arbeitsplätze durch eine nachhaltige Strukturpolitik sichern und Aufträge auch nach sozialen Kriterien vergeben. Zudem muss endlich Schluss sein mit der fortschreitenden Tarifflicht, denn nur das sichert faire und existenzsichernde Löhne. ■

Wir brauchen eine starke Sozialversicherung

Die Landesregierung muss dafür sorgen, dass Alter, Krankheit und Arbeitslosigkeit nicht zum Lebensrisiko werden.

Sie muss im Bund für eine Stärkung der gesetzlichen Rente und die Aufwertung kleiner Renten eintreten und in Bayern die Infrastruktur für ältere Menschen verbessern, auch außerhalb der Ballungsräume.

Die Zweiklassenmedizin muss überwunden und der Pflegenotstand beseitigt werden. Gesundheitsversorgung ist keine Ware, die manche sich leisten können und manche nicht. Die Arbeitslosenversicherung schließlich muss vor materiellem und sozialem Abstieg bewahren. ■

Wir brauchen einen personell und finanziell handlungsfähigen Staat

Die Landesregierung braucht mehr Personal für Polizei, Bildung, Justiz und Verwaltung. Ein funktionsfähiger öffentlicher Dienst ist die Grundlage für Sicherheit und Wohlstand in Bayern. ■

Wir Bayern brauchen Sicherheit.

Deshalb am 14. Oktober 2018 wählen gehen!